

PIDEN EMPRESARIOS

No interceder en el proceso electoral

FERNANDO SOLÍS

Sector empresarial espera que el próximo proceso electoral se destaque por una competencia limpia

VALLE DE MÉXICO.- La Unión Industrial del Estado de México (Unidem) exhortó a los gobiernos federal, estatal y municipal a no meter las manos en el proceso electoral y que no haya dinero sucio en las campañas, tras la inauguración del proceso electoral para elegir gobernador o gobernadora en el Estado de México.

Francisco Cuevas Dobarganes, presidente de la Unidem indicó que al sector empresarial espera que el próximo proceso electoral se destaque por una competencia limpia y llamó a los tres órdenes de gobierno no intervenir y al Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) garanti-

Los empresarios confían en que el Instituto IEEM realizará un buen trabajo, señaló el presidente de la Unidem.



Esperan que el próximo proceso electoral sea una competencia limpia.

zar que haya una elección en la que se permita a la ciudadanía votar de manera libre y sin ninguna presión.

"Lo que nos gustaría es que sea una competencia limpia, que no haya dinero sucio, que no haya dinero de ningún gobierno y menos de los narcos y que sea una competencia limpia y que gane el mejor proyecto, grupo y candidato", dijo el líder empresarial.

Destacó que este proceso electoral para la gubernatura de la entidad, sin duda

será "la madre de todas las batallas", porque aseguró se trata de una guerra frontal entre un proyecto nuevo, que es el de la Cuarta Transformación, y un proyecto que lleva gobernando el estado desde su fundación.

"Que no meta las manos el gobierno federal, el estatal y todos los gobiernos municipales porque los alcaldes son de todos los partidos y van a querer al menos que en su tierra gane el partido que ellos representan. Es importante que dejen que la ciudadanía vote de una manera limpia, libre y que no haya ninguna presión y amenaza", señaló.

FERNANDO SOLÍS



Industriales mexiquenses llaman a una elección limpia

MIRIAM VIDAL

Los industriales del Estado de México llamaron a los diferentes órganos de gobierno a garantizar un proceso electoral limpio, sin presiones y sin compra de votos.

En el arranque de la precampaña por la gubernatura mexiquense, la Iniciativa Privada (IP) previó una guerra frontal entre quienes representan a la Cuarta Transformación (4T) y el partido que ha gobernado la entidad mexiquense.

Francisco Cuevas Dobarganes, director general de la Unión de Industriales del Estado de México (Unidem), también llamó a los actores políticos y gobiernos a evitar prácticas como el desvío de recursos para favorecer a determinados candidatos.

“Que no meta las manos el gobierno federal, el estatal y todos los gobiernos municipales porque los alcaldes son de todos los partidos y van a querer al menos que en su tierra gane el partido que ellos representan”, dijo.

Cuevas Dobarganes consideró importante que el próximo 4 de junio le permitan a la ciudadanía votar de una manera libre y sin amenazas.

“Nos gustaría que sea una competencia limpia, que no

▲ Cuevas Dobarganes pidió a las autoridades mantenerse al margen del proceso.

Foto especial

haya dinero sucio, que no haya dinero del gobierno... que gane el mejor proyecto, grupo y candidato”, agregó.

También se refirió a ciertas actividades que suelen realizar los alcaldes en apoyo a los aspirantes de algún cargo público.

Por eso los llamó a ocupar sus tiempos libres y sus propios recursos en caso de querer promocionar a alguna persona en específico.

“La invitación es que, si van a hacer un trabajo electoral, lo hagan en sus tiempos libres y con sus recursos personales. Lo ideal es que no se metan porque será una elección cerrada”, aseguró.

Confió en que el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) realizará un buen trabajo al vigilar que la jornada se dé apegada a la ley.

“Como organización ya estamos muy curtidos y desde hace muchos años hemos trabajado con gente en el gobierno de todos los partidos y con todos hemos podido hacerlo bien, porque finalmente los dos proyectos buscan algo muy positivo y lo mejor para el Estado de México”, apuntó.